

Waldkindergarten erhält Weihnachtsspende

Letzte Woche erreichte den Waldkindergarten eine wunderbare Nachricht: die liebevoll geführte Hirschapotheke in Oberesslingen hat den Aichhörnchen Waldkindergarten als Empfänger für ihre diesjährige Weihnachtsspende von stolzen 1000€ ausgewählt. Die Inhaber der Hirschapotheke, Claudia und Christof Föhl erhöhten die Spende sogar noch um den dringend benötigten Ersthilfekasten für den neuen Kindergartenplatz.

Wir danken der Hirschapotheke ganz herzlich und freuen uns darauf, mit den neuen Mitteln den Bauwagenplatz für unsere Kinder weiter gestalten zu können.

Langsam nimmt das Jahr nun sein Ende und wir danken allen Unterstützern und Freunden des Aichhörnchen Waldkindergartens für ein turbulentes Jahr 2021. Es wurde gemeinsam viel erreicht, verändert und erlebt und wir sehen voller freudiger Erwartung auf das kommende Jahr.

Der Waldkindergarten wünscht magische Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Bilder und Infos zum Waldkindergarten Aichhörnchen e.V. finden Sie unter www.aichhoernchen-waldkindergarten.de



Vereinsvorsitzende Melanie Grau mit Christof und Claudia Föhl vor dem neuen Bauwagen (v.r.n.l.)